



Debatte um Stallabteile

Tierschutz Ein Kaninchenzüchter im Visier

Der prozessfreudige Präsident des Vereins gegen Tierfabriken Schweiz (VgT), Erwin Kessler, knöpft sich erneut den Solothurner Kaninchenzüchter Peter Zäch vor. Wie bereits gestern in dieser Zeitung kurz vermeldet, hat Kessler beim kantonalen Veterinäramt Anzeige gegen Zäch erstattet. Hauptvorwurf von Kessler ist, dass die Ausmasse von Zächs Kaninchenboxen nicht den gesetzlichen Regelungen entsprechen. Die Kantonstierärztin Doris König weist die Anwürfe gegen Peter Zäch zurück. Seine Stallabteile entsprechen durchaus den gesetzlichen Mindestanforderungen. Und Zäch ist überzeugt, dass sich seine Tiere wohl fühlen. (esf)